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＜ビジター・ゲスト＞ 

米山記念奨学生 梁 有鎮 様 

 成績は思ったより良

かったのでホットして

います。風邪をひいて

皆様と余り会うことが

出来ずお話も出来ず、

大目に見てください。 

 

🌸会長の時間🌸  木下登会長 
 今日は、『女性がより

活躍できる組織・社会づ

くり』を話します。 

国際ロータリー2710 地

区（広島県、山口県）で

の IM 特別講演要旨とし

て、ロータリーの友 7 月

号に掲載されました。皆

様は、読んでいると思いますが、私は特別

な思いがありお話します。 

 講師は元厚生労働事務次官、村木厚子様。 

政府や政治家はこの 10 年、女性活躍と言

っています。原因は少子化がこのまま進み、

高齢者が増え、働き手が減る社会になりま

す。さらにいくと、高齢者も働き手も減り、

小さい国になるという推計が出されまし

た。高齢者が増える期間が国としては一番

つらい。社会保障にかかる経費、年金、医

療、介護にかかる経費は、うなぎのぼり。

社会保障と税の一体改革として消費税を

5％から 10％に上げました。ならば、女性

に働いてもらおうとなります。 

 

女性は今の支え手、子どもは将来の働き手

と考えられます。女性が働けば、今の日本

は助かります。やがて子供が育てば、次の

世代の日本が回ります。女性が働けず子供

も生まれていないということは、今の日本

も、将来の日本も、もっとダメになる、と

いうことです。なぜ日本では、こんなに女

性が活躍できないのか。本当は仕事がした

かったのに、辞めざるを得なかった人達に、

『ネックは何だったのか』と聞きました。

『勤務時間』という答えが返ってきました。

真面目で一生懸命、仕事をしたい人ほど、

辛くなる状況があることが見えてきまし

た。そこから｢働き方改革」が始まりました。 

「働き方改革」 

・一つ目は、長時間労働をやめる。 

・二つ目は、育児や介護は、突発事故が起

こりやすいということを理解し、「今日

はごめん、来週頑張る」「明日は在宅で」

といえるような融通が利く職場にする。 

・三つ目は、多様な働き方をしている人が、

公平に扱われるようにすること、今、育

児真っ盛り、介護中、働き手が不妊治療

中、がん治療中、こんな各人が公平に働

ける職場にしなければ・・・・ 

 男性の育児休暇の取得制度まで、政府は

踏み込みました。若い人の意識は確実に変

わってきているのに、雇う側の方がどうも

動かない。でも、今、変えていかなければ、

将来若い人たちが必ず苦労します。 

この「働き方改革」とは、男性にとても重

要なものだということを認識してほしい。 
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私は、労働省で「健康日本 21」に取り組み

ました。介護や医療の負担を減らして、日

本人を健康にしようとするプログラムで

す。力を入れていたのは、4 本の柱です。

栄養バランスをよくする。よく歩く。認知

機能を高める。自分の健康に自信を持つ。

今、聞いてもよさそうだと思いませんか。

しかし、これは大失敗。何が足りなかった

のか? ある研究者に、車に例えてみたら分

かりませんか。と言われました。ガソリン

を満タンにします。車をよく整備します。

性能の良いカーナビを付けて運転技術に

も自信があります。はい、何が足りないで

すか“行くところがありません”なるほど

と思いました。人ならば、社会的なコミュ

ニケーション、活躍をする場、居場所づく

りをしないと健康は、維持できない。“本

当に重要なポイントでした” ただし、日本

のような均質性を持つ社会が新しい異分

子を組織に入れるのはやはり大変です。 

相手が何を言うのか、何を求めているのか、

最初から分かっていれば、今まで道理が一

番いい。ただ進歩がない。ここが確かに危

険なのです。役所をはじめ日本が誇る均質

性が、日本のマイナス要因になりえること

は怖いことであります。 

“女性は責任のあるポストに就きたがら

ない”とも言われていります。女性が活躍

できない理由が二つあります。 

一つは、無意識の差別が存在している。も

う一つは、女性は自己評価が厳しい。とこ

とん優秀な人でないと課長になってはい

けない。と考えがち。ですから声がかかっ

ても「いいえ私なんか」 しかし、そこを丁

寧に説明し、女性を昇進していった企業で

は、女性のパホーマンスが大変良かったの

です。リーダーに必要な資質として、 知

力、説得力、肉体上の耐久力、自己制御の

能力、持続する意志を、挙げました。男性・

女性の性差なんてないのです。要は、適性

のある人をリーダーとして組織の中で育

てればいいのです。 

 以上が、村木さんの要点でございます。 

みなさん、ご承知のように村木厚子さんは、

12 年前に郵政不正法事件で逮捕され拘留

されました。裁判を経て無罪放免になりま

した。ご本人はその事について誠実にお話

ししています。 

ぜひもう一度、ロータリーの友 7 月号に、

本日私が話せなかった『無罪放免で職場復

帰するまでに得たこと』を、読んで頂きた

いと思います。 

 

 

＜幹事報告＞ 間野尚幹事 

＜協議事項＞ 

1.9,10,11月のプログラム 

2.社会福祉協議会年会費 

 納入 5,000円 

3.障がい者サッカーチーム 

 寄贈 10万円 

  滝沢会員より詳細説明、協議の結果 

 サッカーチーム代表に卓話して頂き 

  会員皆様の意見を聞く 継続審議。 

＜報告、予定等＞ 

1.9/8(金)第三グループ会長幹事会 

 入間市魚いち木下会長、間野幹事出席 

2.9/14(木)万燈まつり出展者説明会 

 宮崎会長エレクト出席 

3.9/16(土)米山梅吉記念館ホール 

 墓参、講演  

4.9/17(日)社会奉仕セミナー東松山文化 

 センター木下会長、田中委員長出席 

 滝沢会員、晝間会員計 4名出席。 

5.9/20(水)入間市寄贈 13 時～ 市長室 

出席者：木下会長、間野幹事、田中社

会奉仕委員長、菅野広報委員長、杉田

青少年奉仕委員長計 5名 

6.9/24(日)国際奉仕委員会 紫雲閣 

 13：30～間野幹事、馬路委員長出席 

7.9/30(土)研修(ラーニング RLI）セミナー 

木下会長、忽滑谷会員、間野幹事出席 

8.10/19(木)入間 RC・入間南 RC合同例会 

 合同コンペ（例会はニックス） 

9.10/16(月)さんま会チャリティゴルフ 

 コンペ 回覧にて参加者募集。 

10.11/4(土)End Polio Nowウォーク 

 白幡会員出席 

11.12/16(水)地区大会記念チャリティ 

 ゴルフコンペ 参加費選考中。 

12.2024 年 2 月 21 日（水）IM 継続審議。 

※上期会費未納の方が 22名 

早めの納入のほど宜しくお願い致します。 
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●委員長報告 

[職業奉仕委員会] 一柳達朗委員長 

 来週に迫った国会視察

には 29名の参加、感謝い

たします。当日はロータ

リアンとしたきちっとし

た服装でお願い致しま

す。集合場所は事務局よ

りご連絡します。直接現地に行かれる方は

9時 45分に集合ください。 

 

[ロータリー財団委員会]関谷永久委員長 

 2570 地区の財団セミナ

ーが 9 月 2 日に嵐山の国立

女性教育会館でありまし

た。ロータリー財団への寄

付としてはクラブ寄付と個

人寄付があり合計で 210 ド

ル以上の要請がありました。そして別に個

人で年間 1000ドル以上(ポールハリスソサ

イエティ)、100ドル以上の (ポリオプラス

ソサイエティ)も加入勧奨されました。財

団補助金としては身近な地区補助金と地

球規模のグローバル補助金の説明もあり

ました。 

11 月が財団月間です、地区の財団関係役

員の卓話も開催をします。会員には趣旨を

理解の上、多くの寄付をお願いします。 

 

[万燈まつり] 宮崎正文エレクト 

 例会後、万燈まつり実行

委員会の打ち合わせを行い

10 月頃に会員の方に役割分

担を、お配りしますのでよろ

しくお願いします。 

 

 

 
＜ニコニコＢＯＸ＞ 白幡英悟ＳＡＡ 

 後藤賢治会員、「我らの生業」宜しくお願い

します。 

    「木下登君、間野尚君、宮崎正文君、 

   白幡英悟君」 

 先週のガバナー訪問、欠席申し訳ありま

せんでした。 

   「滝沢文夫君」 

 本日\35,000   累計\526,000 
 

✿後藤賢治会員✿ 
 私の父は武蔵野市にあ

る成蹊大学に勤めていた

のですが、片手間にサツ

マイモを作り、三鷹駅で

蒸したり焼いたりして販

売していると、食糧難の

時代でしたので凄く売

れ、自分のサラリーより

遥かに良く脱サラして今の入間市に来て、

サツマイモを沢山作って財をなし、私は 2

代目です。 

 私は大学時代から、お茶に興味があり親

や親戚は大反対でしたが、丁度モスクワオ

リンピックの 1980 年に小さい工場を建て

創業しました。初めは中々売り先がなく、

労働組合、青年団とか、又、余ったお茶を

東京にある老人ホームに挿木から苗を作

って育て、自園の工場で製茶し化学肥料、

農薬を使っていないお茶ですと名刺代わ

りに置いて来たりしていました。その時に

セコムの飯田社長と知り合い交流があり

ました。親戚筋に東急関係者がいたお陰で、

東急札幌、長野、小諸東横本店、町田店で

販売でき、本当に 1年経たないで売れるよ

うになりました。 

 私の、母方のばあちゃん「なお」は長野

の青木村出身で、小林家の 3兄妹。弟慶太

は師範学校から帝大二浪し住み込みで家

庭教師をしながら卒業。跡取りがいない五

島家の養子となる。農商務省—鉄道員—渋沢

栄一と一緒に田園調布を開発。五島慶太と

しては東急の創業者、武蔵工大、亜細亜大

とか五島育英会東横女学院を作るなど、今

どうなったか良く解りませんが。 

 私の叔父と母の従妹が大の仲良しで、そ

の関係で西武の堤義明さんと知り合い、下

田の別荘で JOC、日本オリンピックのお話

を頂き、今は席を置いています。本当に

色々な人生がありますが、裸一貫で運が良 

く人生を開くことができました。  倅は、

お茶屋が好きではないので、遣ると言って

ますが、代が変わり味が変われば、お客さ

んも寂しくなるんで、あと何年かしたらお

茶屋を一代で終わろうかと思ってます。 

 
 

■会員卓話｢我等の生業｣■ 
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＜今月のお祝い＞ 

会員誕生日 
間野尚君      友野政彦君  

駒形一人君 

夫人誕生日 
岩崎芳江様  吉沢真紀子様 

後藤二三江様 

結婚記念日 奥冨茂生君   駒形一人君 

 

 
＜出席報告＞     金田晋委員長

会員数 出席数 出席率 前回修正率 

39名 22名 59.0％ ----- 

     事前欠席連絡 4名 

 

 

 

 

■回覧、配布物 

① 国際大会シンガポール 5日間の旅 

② 第 8回日台親善会議ご案内 

③ フードバンクいるま寄贈品領収書 

④ 12/6地区大会記念ゴルフコンペ出欠表 

⑤ 10/16市長コンペ出欠表 

⑥ 10/19入間・入間南合同例会出欠表 

⑦ 10/19入間・入間南合同コンペ出欠表 

⑧ 入間クラブ週報 7号 

 

 

 
 

 

 

 

マイロータリー登録説明会  

           間野尚幹事 
 先日のガバナー訪問でもお話がありま

したように、「My Rotary」のご登録を早急

にお願いします。「My Rotary」はロータリ

ーの活動や地区・クラブ運営に必要な情報

やデータを随時入手できる便利なシステ

ムです。 

深谷 RC は 37％、入間 RC は 33％です。入

間南 RCは 50％を超えています。 

今から、地区研修協議会の資料をコピーし

た用紙を回覧しますので QR コードを読み

取って、登録をしてください。 

よろしくお願いします。 

 

 外出中もロータリー情

報を検索するのに便利な

ロータリーの公式アプリ。

旅先でクラブを探したり、

大会参加中に講演スケジ

ュールを確認したりする

など、スマートフォンかタ

ブレット端末があれば、ア

プリをインストールして

簡単に情報を入手できます。 

 

 
 

 

 

発行 入間ロータリークラブ 
■事務所：〒358-0005 入間市宮前町 1-10 繁田醤油(株)内  Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788 

■Email ： iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

■例会場：丸広百貨店入間店６Ｆバンケットホール Tel.04-2963-1111 

■例会日：木曜日 12：30～13：30  ■会報委員長：繁田光 

 


